

Editorial

Con este número estamos cumpliendo siete años de intensa labor en el difícil mundo de la edición de revistas científicas arbitradas, superando todas las vicisitudes que la situación del país ha generado, y a las que nuestro órgano científico no se ha escapado. Pero ante tales dificultades, surgen nuevos talentos quienes han comprendido que, lo mejor para el desarrollo de su capacidad investigadora, generadora de conocimientos y soluciones a las problemáticas existentes en el campo de las Ciencias Veterinarias, es mantenerse firmes en sus líneas de Investigación, lo que permitirá que nuestra Revista conserve los niveles de calidad y excelencia al cual están llamadas dichas publicaciones. El apoyo irrestricto que el Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico (CONDES) de la Universidad del Zulia nos ha brindado, aunado a la constante preocupación tanto de las Autoridades Decanales, como de las Divisiones de Investigación y, de Post-Grado, han permitido que la REVISTA CIENTÍFICA se mantenga en el sitio que actualmente posee, lo cual estamos seguros que de haber mayor apoyo, su rendimiento sería superior.

Para ello, ya la Revista se apresta a optimizar sus equipos de informática y al mismo tiempo, ampliar el espacio físico, que permitirá al personal adscrito a dicha dependencia, desempeñarse de una mejor manera, cónsona con el nivel y responsabilidad que nuestra publicación ha alcanzado.

En nombre del Comité Editor nuestro más sincero agradecimiento a los Investigadores Arbitros, que de manera desinteresada han estado colaborando con la ardua labor de valorizar la calidad del material de investigación que nuestros investigadores consignan y lógicamente, a todos nuestros investigadores en la Facultad, otras Facultades de Ciencias. Veterinarias en el país y del exterior, así como otras profesiones afines a nuestra área de estudio, que hacen posible que esta REVISTA CIENTÍFICA continúe escudriñando los caminos que la ciencia le interpone en el correr de los años.

Felicidades a los investigadores-colaboradores, árbitros, asesores, investigadores noveles, nuestro órgano patrocinador (CONDES) y a Uds., usuarios de este órgano científico, que continuará luchando para mantenerse como el "Estandarte de nuestra Facultad", y ¿por qué no?, de nuestra Profesión, las Ciencias Veterinarias.

Nuestros mayores deseos para el año por venir.

Mario Pérez Barrientos, MV-MPVM
Editor-Jefe

FCV

